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Séance du Conseil d’établissement de l’école de la Mosaïque 

 tenue au salon du personnel  le 1. 
 

 
 
 

Présences 

Membres parents 
 

Kim Dionne  
Pierre Cordeau 
Geneviève Trudel 
Stéphanie Laflamme 
Lysanne Gosselin 
Catherine Lessard 

Membres du personnel 
 
Carole Arsenault 
Caroline Brunet 
Mélanie Charest 
Fanny Duquette 
Isabelle Fiset 
Daniel Masson 
Joanie Beaulac 

OPP 
  -- 

 

Absence 
-- 

 
 

 
Direction 

Madame Geneviève Landry, directrice adjointe. 
Mme Isabelle Fiset, directrice.  

Public 
  Monsieur Martin Leprohon, conseiller municipal district 2. 

 
*** À noter que vous retrouverez l’abréviation CÉ pour remplacer le terme Conseil d’établissement. 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
et présentation des 
membres 

Lysanne Gosselin ouvre l’assemblée. 

2. Revue et adoption de 
l’ordre du jour 

 Proposé par Catherine Lessard. 
 Secondé par Kim Dionne. 

3. Parole au public Martin Leprohon, conseiller municipal du district 2 est présent. 
Se présente. Revient sur la mobilisation scolaire et nomme l’importance de rendre les 
lieux attrayants. Nomme le début des travaux sur rue Lafrance. 

4. Approbation du compte-
rendu du  
13 mai 2024 

Erreur dans la levée de l’assemblée : corriger pour secondé par Caroline Brunet. 
6.1 Modifier pour 3 classes et l’enlever. 1 classe de 3-4e année. Cette modification a 
été réalisée par Isabelle Fiset. 
Proposé par Stéphanie Laflamme et secondé par Joanie Beaulac. 
 
 

5. Suivi au compte-rendu du 
13 mai 2024 

 Aucun suivi. 
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6. Informations diverses :   

6.1 Direction et personnel 
scolaire 

Personnel d’aide à la classe et au service de garde planifié. 

Réflexion d’équipe au niveau du projet éducatif pour changer les pratiques 

pédagogiques tout en étant plus efficace et que cela diminue aussi la pression sur le 

personnel. Match de hockey entre personnel et élèves. 

Bilan des communautés d’apprentissage réalisé. 

École gagnante de « débranche le fil ». 

Lundi prochain aura lieu la kermesse.  

Activité des finissants vendredi. 

Isabelle Fiset nous informe des départs au sein de l’équipe d’enseignants et 

professionnels de l’école. En juillet, nous saurons qui fera partie des professionnels de 

soutien. Lysanne Gosselin terminera son mandat à la présidence du CÉ. 

6.2 Service de garde Daniel Masson nomme 6 absents à la pédago du 21 mai. 7 juin : 87 inscrits et 7 absents. 

Activité de fin d’année du service de garde le 19 juin si pluie le 20 ou 21 juin. 

Line à l’accueil le 21 juin quittera à la retraite. 

6.3 Comité de parents  Geneviève Trudel nomme que l’engagement est important pour le comité de parents 

car rencontres jusqu’à 22h. Nomme aussi qu’il existe « Allô prof » avec les outils pour 

parents, enseignants et élèves dont des livres québécois disponibles pour lire. 

Présentéisme est plus difficile à obtenir cette année. 

6.4 OPP Aucun suivi. Le conseil des élèves a travaillé pour faire des affiches et bâtons pour 

identifier les plants. Service rapide et apprécié. Plants supplémentaires vendus et belle 

initiative. Améliorations réalisées. 

7.  Discussion et échange  

7.1 Suivi projet éducatif Isabelle Fiset nomme que l’an prochain, il sera réévalué. 

8. Pour approbation  

8.1 Prévisions budgétaires Proposé par Lysanne Gosselin et secondé par Caroline Brunet. 

8.2 Plan de lutte contre la 

violence et l’intimidation 

Geneviève Landry nomme que le plan a été revu. Violence sexuelle a été 

ajoutée. Formation attendue pour le personnel scolaire. Objectif : augmenter 

le nombre d’élèves qui rapporte avoir été victime de violence ou 

harcèlement. Geneviève Trudel nomme la chance d’avoir une équipe école 

engagée et un bel encadrement. Isabelle Fiset nomme que sommes plus en 

prévention et nomme des urgences planifiées ou actions en vigie chez les 

touts-petits. Proposé par Kim Dionne et secondé par Stéphanie Laflamme. 

8.3 Évaluation du plan de lutte 

contre la violence et 

l’intimidation 

Isabelle Fiset nomme qu’il est souhaité que l’équipe-école se concerte 

davantage pour avoir des actions communes. Violence verbale présente, mais 

peu de violence physique à l’école. Amener les enfants à dénoncer lorsque 

témoin ou victime. Se doter d’un outil pour faire un suivi entre les membres 
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du personnel pour les élèves et comme lien direct avec les parents (outil sera 

utilisé dans la mesure du possible l’année prochaine). Amélioration de la 

collaboration de la part des familles envers l’équipe-école. 

Proposé par Lysanne Gosselin et secondé par Joanie Beaulac. 

8.4 Contrat de collaboration 

école-famille 

Approuvé par l’avocate du centre de services scolaires. Entente mutuelle 

souhaitée entre le parent et l’enseignante. Les heures de déconnexion 

semblent respecter par les parents envers le personnel scolaire.  

Proposé par Daniel Masson et secondé par Geneviève Trudel. 

8.5 Rapport annuel du CÉ Lysanne Gosselin présente le rapport annuel et remercie Catherine Lessard 

pour sa contribution. Des vérifications ont été réalisées et modification 

proposée par Fanny Duquette pour nommer maternelle 4 ans et non pré-

maternelle. Proposé par Lysanne Gosselin et secondé par Caroline Brunet. 

8.6 Date de l’AG annuelle de 

parents 

16 septembre 2024 19h.  Proposée par Geneviève Trudel et secondé par 

Pierre Cordeau.  

Geneviève Trudel nomme les stratégies gagnantes discutées en comité de 

parents pour attirer plus de parents dont le faire lors de l’activité de la rentrée 

ou lors des rencontres des enseignants. Nous nommons que nous ferons de 

la publicité lors de l’activité de la rentrée ou à l’entrée du service de garde. 

8.7  Campagne de 

financement 2024-2025 

Stéphanie Laflamme propose d’utiliser « Colle à moi » et Geneviève Landry propose 

d`ouvrir le compte pour cette initiative. 

Isabelle Fiset a envoyé un catalogue de financement de « Perfection ». Catherine 

Lessard nomme toutefois que c’est souvent les mêmes parents qui participent aux 

activités de financement. Isabelle Fiset et Geneviève Landry nomment que les activités 

par l’OPP sont utiles et aussi permettent d’avoir un sentiment d’appartenance. 

Geneviève Trudel nomme que c’est aidant que les différentes campagnes de 

financement soient échelonnées dans le temps. Les campagnes existantes de l’OPP 

sont appréciées et à reconduire.  Des idées sont proposées. Geneviève Trudel nomme 

la possibilité de faire un encan avec des produits commandités par des relations et le 

milieu de travail des parents ainsi qu’un souper ce qui est aussi nommé par Caroline 

Brunet. Stéphanie Laflamme nomme aussi le financement des tours d’école à la course 

réalisé par les enfants. 

 

Ajout d’une campagne de financement pour financer la cour d’école. Type 

de campagne sera déterminée en octobre 2024. Proposé par Kim Dionne et 

secondé par Geneviève Trudel. 

9. Pour approbation  

 9. 1 Frais chargés aux parents : 
effets scolaires et cahiers 
d’exercices 

La liste de la classe 3e-4e sera envoyée pour approbation par courriel dans 

quelques jours. Proposé par Catherine Brunet et secondé par Daniel 

Masson. 

10. Pour information, 
consultation et 
correspondance 

Aucun point à discuter. 
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12. Levée de séance 
 

Fanny Duquette propose la levée d’assemble à 19h59. 
 

  13. Documentations jointes :   
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